
令和５年 第１回 隠岐の島町議会定例会一般質問    № １ 

【一問一答方式です】 

№ 質  問  者 質     問     事     項 

１ 
（１４番） 

髙 宮 陽 一 

1.施政方針について 
◆子育て支援と少子化問題の認識と、少子化対策の取り組みは。 

◆行財政改革を改めて表明し取り組むべき。 

2.人事管理について 
◆現状の職員体制の認識は。 

◆職員採用は正規職員で。会計年度任用職員制度の認識は。 

◆行政組織の見直しと適正な職員配置をすべき。 

２ 
（１１番） 

安 部 大 助 

1.北小学校の統廃合について 
◆北小学校校区の地域にとって北小学校の役割について教育長の見解をお

聞かせください。 

◆決定された方針について教育長のお考えをお聞かせ下さい。 

◆想定される課題とその対応策について町長のお考えをお聞かせ下さい。 

３ 
（７番） 

村 上 謙 武 

1.本町における鮮魚等の流通システムの構築に対する具体的な

施策について 

2.離島振興法第 14 条 1 項及び 2 項（農林水産業その他の産業の

振興）の規定に基づく農林水産業等の振興策について 

3.本町の産業振興策を調査・研究し政策作り等を目的とする組織

の必要性について 

４ 
（３番） 

藤 野 定 幸 

1.「ふるさと納税」について 
◆「ふるさと納税」の現状と課題と今後の取り組みについて。 

2.「地球温暖化対策実行計画」に基づくエネルギー事業について 
 ◆エネルギー事業の現状と課題と今後の取り組みについて。 

５ 
（１３番） 

石 田 茂 春 
1.定住人口の増加について 
◆交流人口から定住人口につなげるためには。 

６ 
（９番） 

西 尾 幸 太 郎 

1.君ヶ濱親方への名誉町民贈呈について 
◆君ヶ濱親方（元隠岐の海関）へ隠岐の島町名誉町民の称号を贈り顕彰す

る考えは。 

2.隠岐の島町の防衛について 
◆平成 29年以降の検討状況は。 

3.新年度の観光振興について 
◆「誘客促進」と「官民が連携した質の高いサービスを行う」の具体的な

中身は。 

７ 
（２番） 

牧 野 牧 子 

1.町内にある公園、広場、沿道緑地などの維持管理について 
◆町村合併前からの維持管理の体制を検討するなどの時期ではないか。 

◆少子高齢化が進む中で、公園などの維持管理をどう行っていくのか。 

◆公園内の危険箇所の早期解決ができていない理由は。 
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№ 質  問  者 質     問     事     項 

８ 
（１２番） 

前 田 芳 樹 

1.町村合併前の旧村地域の振興策について 
◆島根県は、合併前の旧市町村単位で低下した機能を維持させるために、

令和 5年度から市町村への財政支援を順次開始して関与を強化するとし

ているが、本町では今後どのような取り組みをして行く考えか。 

◆旧西郷町中心地域への多大な社会資本の投下に比較して旧村地域への 

それは劣っている。均衡ある予算配分で旧村地域の衰退を抑止する振興

策が必要ではないか。 

９ 
（４番） 

齋 藤 則 子 

1.「少子化対策」について 
◆地域の資源を徹底調査して、少子化対策に資する事はどうか。 

◆少子化を食い止める対策として、非正規雇用者を正規雇用者に転換する、

また UI ターン者を本町に呼び込むための魅力的な異次元の政策に取り組

むべきと思うが、そのご用意はあるか。 

 


